

Les penseurs veulent démontrer tout,
moi, je vous dis qu'il n'y a rien.

Il faut s'en accommoder.

Vous vous sacrifiez toutes, chères amies,
pour conserver une bonne réputation,
c'est une comédie, votre idéal est faux.
Acceptez donc n'importe quelle destinée,
vous ne serez jamais que des imbéciles,
transformées en intellectuelles !

*Mais voilà,
Les portes se ferment ;
Vous n'aviez pas
La permission.*

UNE INTOXICATION
EST TOUJOURS MORALE

L'intoxication des parents, seule, est
immorale.

Allez-vous vous promener gardiens de
l'éducation Beaux-Arts, des procédés capi-
talistes ; involontairement ou volontai-
rement, vous voulez faire de la vie un
cimetière pour nouveaux-nés, vous voulez
des êtres asservis par vos mauvais exem-
ples ; c'est uniquement désir de propriété.